
石川 昇 会長 挨拶

先週の土曜日9月3日に第2分区のIMが催されました。馬場ガバ
ナー補佐の新潟西RCがホストするIMです。基調講演にはスポー
ツジャーナリストの深澤弘さんの「たかが野球、されど野球」
の演題でなかなか興味ある内容でありました。 

IMはロータリーならではの年中行事であり、旧新潟市内と佐渡
を合わせた9RCの会合であります。 
私は「益者三友」という言葉、正直な人、誠の人、そして知識
のある人（多聞をする人）、それらの友人が有益の友人、「益
者三友」の集まりがロータリーだと思っております。 
正直と誠は「仁」であり、物知りは「知」であります。ロータ
リーはそんな「益者三友」の集団であります。益者というと、
普通は金銭的・物質的な利害関係を考えがちですが、この益は
心の栄者になるという意味の益です。ロータリーの四つのテス
トである「好意と友情を深る」場でもあるわけです。多くの他

クラブの人達との交流はロータリーならではです。 

9月23日には静岡東RCとの交流会が行われます。第2分区のIMの交流では得られない静岡の文化や地域の話題などで、「好意と
友情を深める」1年に1度のチャンスでもあります。縁ある人々と大事につきあい、好意と友情を深めるには、時を同じくして、
酒を交えて同じ釡の飯を食べてこそ盟友であります。是非、静岡東RCと好意と友情を深めましょう。 
おもてなしこそ、好意と友情が深まります。 

まもなく、にいがた総おどりが始まります。今日の例会後も総おどり体操の練習があると聞いております。この体操で、福祉の
人達と私達が元気になれる催しです。元気で健康になれる総おどり体操は、心と体が元気になります。そして地域の貢献にもな
り、北村年度からのテーマ「健康」の実践であります。 
福祉施設の人達も当日の為に一生懸命練習しております。私達ロータリアンは年相応でなかなか大変そうですが、頑張りましょ
う。パーフェクトでなくてもいいのです。当日大観衆の前でのパフォーマンスで、心地良い汗と達成感の喜びを体感しようでは
ありませんか！ 
担当の方々にはご苦労かけますが、よろしくお願い致します。 

9月4日は地区の米山奨学の研修があり、出席された吴さん、北村君、野崎君、小林君、泊まり掛けでもあり大変ご苦労様でした。
静岡東RCのおもてなし関係の方々も、本日の打合せなどでご苦労様です。 
そして本日の卓話の事業創造大学院大学学長の仙石正和様、よろしくお願い致します。楽しみにしております。 

本日の会長あいさつは以上です。

＜司会＞ 井上 陽一 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 浪間 進 君 
•ロータリーソング「我等の生業」  
•会 歌「世界の友と」
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●ゲスト： 
卓話講師 事業創造大学院大学 学長 仙石 正和 さん 

●市内ビジター： 
新発田RCの樋口 恵一 君、小林 斉史 君

ゲスト・ビジターの紹介
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●米山奨学委員会 
北村 愼一 カウンセラー 
9月4日、5日に長岡で、総勢50名で
米山奨学生と交流をはかってまいりま
した。 

●社会奉仕委員会 
古川 喜代志 委員長 
・のんぴーりわくわく市の〆切が 
　本日となっております。 
・例会終了後、総おどりの練習を 
　行います。 

●ゴルフ同好会 
安達 博 君 
来月15日にゴルフ同好会があります。

【紹介】親睦委員 浪間 進 君 

●会員の創業記念日 
保科 義則 君：(株)大橋商会 
水本 直弥 君：NAO 
坂田 翔祐 君：生田流筝曲翔祐会 
立川 龍雄 君：ORGAN OIL Co., Ltd 
野崎 裕　 君：(株)エヌ・エヌ・メディカル 
河崎 順昭 君：(株)新潟エヌテーエヌ 
小池 吉博 君：第一建設工業(株)新潟支店 
水本 孝夫 君：三和商事(株) 

●会員の結婚記念日 
長坂 正人 君ご夫妻、佐々木 彰 君ご夫妻 
大宮 一真 君ご夫妻、島 賢資 君ご夫妻

お祝い

【ニコニコBOXメッセージ】 

委員会報告

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
9/10(日)9時より、宮浦中で練習を
行います。 

●ニコニコBOX委員会 
青野 勉 委員長

●青野 勉 君 
はからずも本日のスピーチに仙石先生
をお迎えしました。私が学生時代以来
の先生で、なつかしさ一杯です。お互
いの健康を祝してニコニコします。 

●本間 健一郎 君 
人生最後の富士山登山をしてきました。
今回は、本当の山頂剣ヶ峰迄行って感
激です。しかし、もう富士山はコリゴ
リです。 

●孫 犁冰 君 
仙石先生から人工知能についてのご講
義を頂くことをとても楽しみにしてい
ます。学生たちに、「AI」に勝つため
に、「愛」を込めなさい、と言ってお
ります。ニコニコです！ 

●川端 信雄 君 
何か良い事がありますように！ 

●五十嵐 忠司 君 
先々日卓話の指名があり、だっちもな
い話をきいて貰いました。村山大兄よ
り注意あり、火焔土器は長岡でなく、
自分の郷里の十日町だよ。ニコニコし
て訂正します。



幹事報告

●村山 栄一 幹事 
地区大会プログラム広告の案内 
いも煮会、3RC合同例会、地区大会案内

●「最近の人工知能の動向」 ●事業創造大学院大学 学長 
仙石 正和 さん 

●お話の内容

次回例会 ９月16日 卓話 「新潟県立大学の国際交流と私の中国研究から」 
新潟県立大学教授 櫛谷 圭司 氏 

本日の出席率 64.52% 
2週間前メークアップ後 83.87%

卓  話

●ゲストスピーカー紹介： 
立川 龍雄 君


